

Communiqué de presse Hannover Messe Hydrogène Bourgogne-Franche-Comté

Le 18-04-2018

Hannover Messe est le plus grand salon international de la technologie industrielle. Les acteurs de la filière Hydrogène Bourgogne-Franche-Comté s'y retrouvent chaque année depuis 2016. Preuve s'il en est que l'Hydrogène se positionne comme une solution d'avenir et des énergies régionales qui s'emploient à faire émerger une économie de l'Hydrogène démontrée dans notre région. **La Bourgogne-Franche-Comté est cette année la plus importante représentation régionale française sur ce rendez-vous devenu incontournable.**



La Bourgogne-Franche-Comté et les acteurs régionaux à rencontrer Hall 27 - stand D75

Sous pavillon Business France, l'Agence Économique Régionale (AER BFC) assurera la représentation de la Région Bourgogne-Franche-Comté qui a inscrit le déploiement de la filière Hydrogène parmi ses orientations stratégiques. Ce sont près de 10 entreprises, qui sont accompagnées sur Hannover Messe et dans leurs développements en région, par le Pôle Véhicule du Futur, les clusters éolien (Wind For Future) et de maintenance ferroviaire (Mecateam) ou encore l'AER BFC.

La Bourgogne-Franche-Comté, une dynamique Hydrogène énergétique

Le déploiement de la filière Hydrogène s'appuie sur un socle universitaire fertile et précurseur, l'implication dynamique du tissu industriel régional avec des compétences reconnues au niveau international sur la mobilité, l'énergie, le ferroviaire et l'implication forte de la Région et des collectivités territoriales. Les acteurs de l'écosystème « Hydrogène » de la Bourgogne-Franche-Comté (recherche, industriels, formation et collectivités territoriales) se sont réunis sous une bannière commune pour le déploiement d'une même stratégie.

La Bourgogne-Franche-Comté prend la pole-position pour le développement de solutions Hydrogène dont le potentiel économique est démontré.

La Bourgogne-Franche-Comté, réservoir d'initiatives et de solutions

La Bourgogne-Franche-Comté possède sur son territoire de nombreuses ressources pour apporter des réponses aux enjeux d'avenir. Région industrielle d'excellence, les entreprises apportent leurs spécialisations en matière de transformation des métaux et des matériaux et leurs expertises en traitement de surfaces notamment à la fabrication des systèmes à hydrogène de demain.

La Bourgogne-Franche-Comté, labellisée « Territoire Hydrogène »

Grace au projet ENRgHy coordonné par la Région Bourgogne-Franche-Comté, 7 projets sont en cours de réalisation. Ils impliquent 4 territoires régionaux : Dole, Auxerre, Saint-Florentin et l'Aire Urbaine de Belfort-Montbéliard. Parmi ces projets, Hyban, un banc de test de grande puissance et Isthy, la plateforme nationale de stockage de l'énergie sont deux projets structurants pour la filière nationale qui permettront d'attirer de nombreux acteurs nationaux et internationaux.

La filière Hydrogène, ainsi constituée, est plus que jamais déterminée à réaliser l'ambition régionale : créer des connaissances, de la valeur économique et des emplois en participant à la transition vers une société décarbonée qui valorise pleinement ses ressources.

L'ensemble des acteurs a réalisé un document de référence qui retrace l'historique de la filière, commencé il y a 20 ans et recense les initiatives et les projets d'une filière en pleine dynamique créative.

Contacts presse :

Région Bourgogne-Franche-Comté - Catherine Guey - Catherine.Guey@bourgognefranche.comte.fr
Agence Economique Régionale - Nathalie Loch - nloch@aer-bfc.com